
Ata  da  Reunião  da  1ª  Câmara  do  Conselho  de  Planejamento  e  Administração  da
Universidade Federal do Paraná realizada no dia três de abril de 2014.
No dia três de abril de dois mil e quatorze, às dez horas, na Sala do Conselho Universitário,
reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração, sob a Presidência
do Conselheiro Edson Gomes Tristão.  Presentes os Conselheiros Titulares Claudete Reggiani,
Henrique  Kramer  da  Cruz,  Maria  Cristina  Alsselbrinque,  Mario  Sérgio  Ferreira  de  Souza  e
Tibiriçá Krüger Moreira. Verificado o quórum, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão,
colocando em análise e votação a ata da reunião realizada no dia seis de março de dois mil e
quatorze a qual foi aprovada por unanimidade. Ordem do Dia: 01) Processo nº 004812/2014-60
– Convênio entre a UFPR e a FUNPAR objetivando o desenvolvimento do Processo Seletivo
Itaipu Binacional.  Interessada: CRI/PROPLAN. O relator Conselheiro Edson Gomes Tristão
exarou parecer favorável à sua aprovação. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por
unanimidade.  02)  Processo  nº  043999/2013-36  – Contrato  entre  a  UFPR  e  a  Empresa
Cumeeira Telhados e Calhas Ltda objetivando a contratação de empresa de arquitetura ou
engenharia para execução da obras de reforma do telhado dos prédios de departamento de
Fitotecnia  e  do  departamento  de  Solos.  Interessada:  PRA.  A  relatora  Conselheira  Maria
Cristina Alsselbrinque, exarou parecer favorável ao contrato. Em discussão e votação o mesmo
foi aprovado por unanimidade. 03) Processo nº 045127/2014-11 – Contrato entre a UFPR e a
Empresa J. Pelizzaro Construção Civil Ltda – ME objetivando a contratação de empresa
de  arquitetura  ou  engenharia  para  execução  da  obras  de  reforma das  coberturas  das
edificações do departamento Educação Física. Interessada: PRA. A relatora Conselheira Maria
Cristina Alsselbrinque, exarou parecer favorável ao contrato. Em discussão e votação o mesmo
foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a Presidente agradeceu a presença de
todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emília Dias Barreto, secretária lavrei a presente
ata.
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